

FACULTAD DE MEDICINA



Universidad
Finis Terrae



CLÍNICA LAS CONDES

CLÍNICA LAS CONDES Y UNIVERSIDAD FINIS TERRAE INAUGURAN CAMPUS Y ANUNCIAN INCORPORACIÓN DE UNIVERSIDAD DE CHICAGO



Pablo Ortiz, gerente general de Clínica Las Condes, y Cristian Nazer, rector de Universidad Finis Terrae.

Clínica Las Condes y Universidad Finis Terrae inauguran el Campus de la Facultad de Medicina en dependencias de la Clínica. Además, extienden su alianza hasta el 2034, consolidando una colaboración que elevará los estándares de la educación médica en Chile y que ofrecerá:

- Programas de intercambio y educación médica con la Universidad de Chicago.
- Servicios remotos de segunda opinión, discusiones de casos clínicos y derivaciones de pacientes a EE.UU.
- Nueva carrera de Ingeniería Civil Biomédica a partir de 2025.

PARA MÁS INFORMACIÓN, VISITA WWW.CLINICALASCONDES.CL

